

Pago anticipado

Alcoy: un mes 1'50 pesetas.— rimestra 5'00—Fuera 5'25 id.—Extranjer 15 id. Ultramar 8 id.—Recibe anucl y ro

Números sues obatin

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

Pago anticipado

Se suscribe en Alcoy, en la Administracion calle del Mercado, 11 y 13 imprenta donde se dirigirá toda la correspondencia.

Números atrasados, 25 céntos.

ANO VI. REDACCION. Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.

ALCOY, MARTES 20 DE NOVIEMBRE DE 1883

ADMINISTRACION. Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo. NÚM. 1.735



D. O. M.

Hoy á las 9 y media de la mañana, tendrá lugar en la Parroquial iglesia de Santa Maria, un Nocturno y MISA DE OCTAVA en sufragio del alma de

D. PURIFICACION ANTOLÍ MARTORELL

DE GALIANA,

que falleció el 29 de Octubre de 1883.

La familia suplica á sus amigos y conocidos, se sirvan tenerla presente en sus oraciones y asistir á dichos actos religiosos, de lo que recibirán favor.

Alcoy 20 Noviembre 1883.

Revista de Madrid.

De nuestro servicio particular.

Terminados los trajes del Congreso de Geografía colonial y mercantil y celebrada la fiesta del rabajo en la Exposición de minería, la calma ha vuelto á ser con nosotros que inocentes por naturaleza, salimos alguna vez del marasmo para volver al él en tren expreso.

Si acaso entre semana solemos ir á la ópera á silbar como el martes último en *Dinorah* ó á aplaudir rabiamente como el jueves en *Mefistófeles*.

Pues nosotros somos así, justicieros y biliosos; pero un poquito mas biliosos que justicieros.

Entre nosotros es muy frecuente ver al mérito y al talento con un trapo por detrás y otro por delante pasarse la vida dentro de un café haciendo cálculos y luchando como Dolebelle, el famoso personaje de uno de nuestros primeros novelistas contemporáneos. Se acuerdan ustedes de aquel tipo de bohemio que nos describe Murger y que en España ha sido planta exótica porque nosotros hasta en eso somos

originales? Ha ahí el ideal de casi todo el mundo, incluso los que trobajan.

La pereza! No busquen ustedes otro culto en esta tierra de garbanzos.

Como todos los pueblos que tienen en las venas algunas gotas de sangre árabe, nos encanta lo farmiente y la molicia;

Aquí no son los escritores y los poetas, como vulgarmente se cree, los que viven al día y aplazan siempre para ma: adelante la solución de los asuntos en que están interesados el «*Vuelva usted mañana!*» como decía Larra, es la fórmula con que se saludan todos los españoles.

Y ¡claro! el mañana es el bienestar y la abundancia.

Esta suerte de inactividad y calma chicha en que vivimos para nadie es tan desagradada como para el infeliz revisador que va á caza de sucesos notables que relatar ó de empresas gigantescas de que decir algo á sus lectores, y únicamente tropieza con la silba del actor R. con el *paté* del drama N. ó con la *reprise* (enriquezcamos el idioma) de cualquier zarzuela de las que debian estar perseguidas por la justicia.

De estos asuntos obligados no saquen ustedes al cronista de la semana. La política está vedada para

él, las ciencias no son de su competencia, la bibliografía por extenso tampoco; no le queda mas recurso que pedirle á la gacilla su inspiración y desear muchas fugas de señoritas muchos timos in geniosos, muchos desagradados con *vis cómica* para distraer la hipocondria de sus favorecedores.

¿Pasa un ministro de la vida á la muerte saltándose los sesos contra la crisis? Ya hay asunto.

¿Se fuga un recaudador del Banco ó de la Hacienda con los fondos, cien veces perdidos que lo graron seducirle? Revista hecha.

Ahora bien como estos lances cómicos nunca faltan, el material de los periódicos no corre peligro de agotarse, como la hulla, que según los sabios tardará solo algunos miles de años en desaparecer.

Sin embargo, quiero romper la costumbre impuesta, aunque sea por una semana nada mas. ¿Es tan agradable rebelarse!

Y crean ustedes que lo que me mueve á ello no es un vano sentimiento de estilista vamos á decir. Mi deseo es otro.

Yo quisiera que alguien me dijese en que consiste que cuando un hombre político se constipa y siente dolores neuralgicos, todos los de la misma promoción empiezan á toser ó á llevarse la mano á salva sea la parte, como el que duda que haya farmacoepa que le devuelva la salud.

Es un efecto parecido al que se nota en los teatros cuando estornuda ó tose alguna persona que ha cogido un aire; enseguida el que está pendiente tose tambien: le sigue el que está detrás y acaba todo el teatro por toser y estornudar al unisono; con desprecio de las pastas pectorales que nadie sabe para lo que sirven.

Esta semana han permanecido en coma uno ó más dias los señores Cánovas, Romero Robledo, Martos, Moret, Sardoal, Sagasta, Rey, Terreros y Gallostra.

No han vuelto á levantarse por desgracia los señores Alvarez (D. Fernando) general Izquierdo y Auriolas (D. Pedro Nolasco)

La estadística, como se ve, no puede ser mas triste, pero sirve para demostrar que la salud de los hombres eminentes está sujeta á una especie de simpatía que sola regular el mélico y la botica.

Y ya que de cosas tristes hablamos seame per-

mitido decir algunas palabras acerca del crimen misterioso de la calle de Alfonso XII.

Hace algunos dias, encontré en la citada calle á las primeras horas de la madrugada el cadáver de un jóven que por su aspecto y ciertas señales de su ropa, tanto interior como exterior, creyóse que debia ser extranjero. La circunstancia de encontrar una pistola cerca del muerto, hizo que se pensase en la posibilidad de un suicidio y así lo anunció la prensa; por desgracia el crimen que habia que lamentar, era aun mas grave y el tiempo y un cúmulo de circunstancias largas de referir se han encargado de demostrarlo.

El jóven encontrado en la calle de Alfonso XII no era extranjero; pertenecía á una distinguida familia de esta corte y como oficial formaba parte de uno de los regimientos de caballería acantonados en Vicálvaro. Parece que habia venido á Madrid á pasar con su madre algunos dias, pero en vez de presentarse en su casa, no lo hizo: esta circunstancia sorprendió á la familia y un primo del jóven oficial descubrió que el suicida de la calle de Alfonso XII era su pariente y no el extranjero de que habian hablado los periódicos.

Ahora tambien resulta que no se trata de un suicidio puesto que la herida está en la parte posterior de la cabeza y ademas la pistola encontrada cerca del muerto, no la ha reconocido el asistente como de la propiedad de su amo.

¿Estaremos en presencia de uno de esos dramas tenebrosos que forman época en los cuales del foro?

Es posible.

Ayer fué tambien dia nefasto para algunas familias, que vieron ensangrentada la popular romería de S. Eugenio, con dos reyerías de esas que acaban siempre en el hospital y en la cárcel.

Con el tiempo habrá que ponerse cota de malla para venir á estos sitios, decía un caballero repleto de bellotas y otros frutos naturales.

—Habla bajo; no te oigan y haga Aguilera obitgatoria á reforma.

Justo Leal. Madrid 15 Octubre 1883

Revista extranjera

(De nuestro servicio particular.)

La situación política en Servia—Preocupaciones

eternas llamas, con tal de gozar de la horrible satisfacción de perderme.

Su tío, David Herard, el alcahalero, se hizo cómplice de aquella monstruosa delación; arrojóse á los pies del Sr. de Reynie, pidiéndole justicia, y el lugarteniente de policía, arteramente convencido de mi criminalidad, me mandó prender en el acto. Hostigado entonces como en malhechor por los agentes de policía, abandoné á Paris y vine á refugiarme en estas montañas.

Ya conceis las fatales circunstancias que por primera vez unieron al ilustra nombre de los Saint-Maixent los infames epitetos de ladron y de asesino. Esta es la pura verdad; nada os he ocultado, y de ello tomo por testigo á Dios que nos oyej que puede herirme con sus rayos si miento.

Y ahora, señor conde, apelo á vuestra conciencia, que es un santuario de justicia y de lealtad, para que digais si he sido culpable de ese primer crimen.

—Continuad, primo mio, os lo ruego dijo el conde.

Esto no era responder; pero el tío benévolo y casi afectuoso del conde demostraba á Saint-Maixent que su tentativa de rehabilitación habia hecho considerables progresos en el ánimo de su poderoso y noble primo. Tras de una corta pausa el marqués emprendió, pues, la parte mas difícil

203 Mi enemigo era muy diestro; pero vos, señor conde, conocéis mi fuerza en la esgrima, y por otra parte mi indignación y el convencimiento de mi buena causa, redoblaban mi energia. A los pocos minutos, mi espada desapareció en el peche de mi adversario.

Inclinéme sobre él para prodigarle mis cuidados y ver si le podia salvar; pero la sangre salía á borbotones de su profunda herida, sus ojos estaban apagados y vidriosos, y de sus lábios se escapaba una especie de espuma rojiza con un estertor casi imperceptible, de modo que le creí muerto, y, habiéndome advertido mi lacayo que se acercaba una ronda, me alejé precipitadamente y volví á mi casa con la conciencia tranquila, pues habia cumplido mis deberes de caballero, pero con el dolor consiguiente por haber matado á un hombre.

Juzgad, pues, cuáles serian mi asombro, mi cólera, y mi desesperación cuando supe al otro dia que Samuel Herard, reanimado, aunque por pocas horas, y conservando hasta en sus últimos momentos su odio y sus instintos vengativos, los habia empleado en proferir una horrible calumnia, acusándome de haberle asesinado traidoramente para robarle la bolsa. En el instante mismo en que iba á presentarse en el tribunal de el que todo lo vé, consagró su alma al diablo y á las

pretexto, y como por otra parte temia sobre todo el ridículo y no estaba muy seguro de que el marqués de Saint-Maixent aceptase el honor un tanto dudoso de cruzar su espada con la de un plebeyo millonario y sebrino de un alcahalero enriquecido á fuerza de rapiñas, se calló y aguantó, contentándose con guardar su rabia en el pecho, como las víboras su veneno. No tarde, sin embargo, en presentarse la ocasión, tan funesta para el uno como para el otro, en que estallo al fin libremente aquel odio durante largo tiempo comprimido.

Hará cosa de cuatro meses, salía yo á las tres de la madrugada de la casa de juego de la calle de Saint Honoré, que era donde mas solia ir. Aquella noche habia empezado por perder grandes cantidades; pero en el momento en que yo abandonaba la partida, se presentó Samuel Herard y al punto cambió la suerte, gracias á él, que, según os he dicho, no perdonaba ocasión de hacerme la contra, pude reparar mis pérdidas y llené mis bolsillos con el dinero de los suyos. En resumen: cuando me levanté para marcharme, el total de mis ganancias ascendía á unas veintiocho mil libras. Apenas habia puesto el pie en la calle, acompañado de mi lacayo, advertí que Samuel Herard me habia seguido y se encontraba á dos pasos de mí.

—Señor mio, le dije cortésmente, mucho me pesa haberos despojado de este modo. A fe de

que inspira en Austria.—La crisis ministerial francesa.—Trabajos de las Cámaras.—El nuevo canal de Suez.

Los asuntos de Servia tienen tal sabor de actualidad que entre las gentes que se ocupan en cuestiones de política internacional lo mismo en el extranjero que en España a pesar de hallarnos tan lejos del revuelto reino cuyos destinos rige el rey Milán, las noticias que se reciben son la novedad mas interesante de las que habrá de reseñar en este resumen de la semana que acaba de transcurrir.

La resolución de la crisis que obligó al rey servio a volver apresuradamente a sus estados cuando se hallaba en Alemania presenciando las maniobras militares del ejército germanico, satisizo tan poco a su pueblo, que desde entonces se halla aquel país en constante alarma que luego degeneró en lucha armada en las calles y en el campo entre los liberales y las tropas del gobierno aun cuando durante los últimos siete días se han recibido noticias menos alarmantes puesto que se asegura que la insurrección va de capa caída, y que el gobierno piensa haberla dominado pronto, no deja de preocupar a cuantos siguen con atención las peripecias de estos asuntos la segunda parte de la cuestión, esto es lo que sucederá una vez restablecida la paz.

Si el ministerio se decide a hacer ciertas concesiones de las que reclama a voz en cuello la opinión, quizás el problema quede resuelto, pero si por el contrario los consejeros responsables del rey Milán insisten en su política reaccionaria tal vez antes de mucho habrán los servios vuelto a las andadas colocando a la joven dinastía que allí reina en un verdadero aprieto de que difícilmente podrá salir airoosamente.

Esta situación de la política interior servia inspira el general interés de que mas arriba hablo sin duda alguna porque repereente en Austria. Los políticos austriacos han por necesidad de fijarse mucho en cuanto ocurre en los principados porque ha de influir lo que allí suceda en modo poderoso en el buen ó mal resultado de los planes que acarician los prohombres de la política austro-hungara.

Estos dan tal importancia, en efecto a los asuntos de sus vecinos, que descuidan los propios con lamentable criterio y así se ve que cada día se acentúan mas y mas las tendencias y aficiones separatistas de razas diferentes que constituyen la población heterogénea del imperio.

Dominada la insurrección pasada de la Croacia la paz reina en los dominios de Francisco José 1.º desde el punto de vista material; pero en el fondo del proceloso mar de la política austro-hungara hay tormenta que no tardará en salir a la superficie, a poco que desentenden el orden público los encargados de velar en primer termino por él.

En Francia continua latente la crisis ministerial que ha anunciado oportunamente el telégrafo y que ha sido la consecuencia de diversidad de criterio entre los individuos del gabinete y no en manera alguna del esfuerzo de los anarquistas y de los intransigentes del general Thibaudin cuyo nombre a decir verdad, ha pasado ya de moda. De él se acordarán largo tiempo los españoles pues a el en primer termino se debieron las escenas desgraciadas ocurridas con motivo de la visita de Don Alfonso á Paris, pero aparte de eso, su nombre insignificante en la política volverá muy pronto al olvido si como es de suponer no consigue si quiera salir Diputado como desea.

En las Cámaras los asuntos ordinarios han caminado durante la última semana, normal y tranquilamente y el gobierno, a petición del cual ha sido aplazada la aprobación de los proyectos de ley relativos a primera enseñanza y nombramientos de maestros continúan a pesar de la crisis prestando su atención preferente a las cuestiones del Tonkin y sigue mandando refuerzos a aquella provincia asiática. Sin olvidar la cuestión de Madagascar se ocupa estos días segun veo en algunos periódicos de Paris y Londres, en acordar las bases de un tratado de comercio con Inglaterra; que de realizarse habia de ser muy beneficioso para entrambas potencias.

Los ingleses á vueltas como desde hace tiempo vienen estando, con la mania de un segundo canal de Suez. El pensamiento va ganando mas terreno cada vez y segun The Times ya se ha reunido la Cámara de Comercio de Londres para oír al célebre ingeniero Mr. Lesseps. Es dudoso que los individuos de la Cámara se dejen convencer por la elocuencia del sablo ingeniero francés, y por lo que he leído, creo poder asegurar que mantendrán firmemente la oposición a los proyectos de Lesseps y del gobierno, sobre todo en cuanto se relacione con la representación que la Gran Bretaña ha de tener en la Administración del canal.

Estos asuntos preocupan tanto mas a la opinión pública en Inglaterra cuanto que las demas cuestiones de interés político se hallan como en suspenso.

A. de L.

Noticias é intereses

locales y regionales.

Ha sido aprobada la permuta entablada por los maestros de Pedreguer y Pinoso.

En la madrugada del viernes fué preso en Villena, por la Guardia civil, Francisco Ugeda (a) Bocanegra, autor de las heridas causadas á su convecina Virtudes Gutierrez.

El sábado 26 de este mes se inaugurará la línea de vapores daneses que han de visitar periódicamente los puertos españoles del Mediterráneo saliendo de Barcelona para Alicante el Vesno, uno de los 65 vapores de la compañía.

La Diputación provincial de Valencia, ha concedido un mes de plazo para que se presenten los interesados en la expropiación que se ha de llevar á cabo para hacer la carretera de Játiva á Manuel, lo mismo que los de la de Játiva á Bonigüim, Albaida y Gandia.

El arzobispo de Valencia ha condenado como herético el periódico La Reforma Social que allí se publica.

Anteayer fué día elegido por los admiradores de Baco para hacer ofrendas en su honor. El número de individuos que andaban alumbrados por esas calles pasaba de lo regular; pero no fué lo peor que se dedicaran a las manifestaciones de su culto como de costumbre, sino que traspasaran los límites de sus naturales espasmos algunos de ellos.

En la calle de la Corbella la emprendieron dos de ellos á garrotazo limpio, serian sobre las siete y media de la noche, saliendo uno de los contendientes con un buen chichón en el ojo, que le devolvió al mundo de la realidad. Inter-vino el cabo de serenos, que acabó de serenarles y les mandó á su casa á dormir la moca.

A las nueve y media de la noche hubo en la calle de S. Agustiu otra pareja de floxerados, que despues de darse de palos, como Dios manda entre los admiradores de la secta, sacó uno de ellos un arma y le disparó al otro un tiro.

Afortunadamente el pulso inseguro del tirador, fué causa de que el disparo no tuviese consecuencias; pero lo particular del caso fué que el arma no pareció por mas pesquisas que se hiciese rón; sin que el autor del atentado se diera cuenta de donde la habia metido.

En cambio, se recogió un palo, que con los reñidores, á quienes se llevó á buen recaudo por el propio cabo de serenos, se puso á disposición del señor juez de primera instancia de este partido.

Con un lleno casi completo se verificó el domingo la función gimnástico aereostática en la Plaza de toros, por la compañía del señor Romero. Este en sus difilísimos equilibrios y todos los astistas en sus respectivos ejercicios, fueron muy aplaudidos. En la ascension aereostática del capitán Caballé, hubo un incidente que llenó de ansiedad á los espectadores, pues el viento hizo casi dar una vuelta al globo, que empezó á desalojar humo, poniendo en gran aprieto al aereonauta; mas, gracias á la serenidad é intrepidez de este volvió aquélla su posesion normal recorriendo una buena porcion de espacio y cayendo junto á la fábrica de abonos de los Sres. Terol y Juliá cuyo

edificio es conocido por máquina del «Padre Guillen.»

Por disposición del Sr. Capitán General de Valencia, la escasa fuerza que daba la guarnicion en esta plaza, y que habia sido su anterioridad mermada hasta quedar reducida á dos compañías, se trasladó en la madrugada de anteayer á aquella capital, quedando el cuartel desalojado.

Tan extraordinaria determinación en la primera autoridad militar del distrito es objeto de todos los comentarios, y como una población de la importancia de Alcoy, donde hay tantísimos intereses que guardar, no podía quedar abandonada, inmediatamente se reconcentró aquí la Guardia civil de los pueblos, quedando estos y los caminos abandonados, como es consiguiente.

Resulta de todo ello que, por lucir en la entrada del Principe de Alemania cien soldados mas, (si es esto, como se asegura, el motivo de la marcha de la guarnicion) expone el general Salamanca á muchos pueblos de su jurisdiccion á una porcion de sinsabores, molestias y peligros, que se hubieran ahorrado con dejar tranquila á la corta guarnicion de esta plaza, donde no se construyó ciertamente un magnífico cuartel de nueva planta para que lo habitaran las ratones, ni se paga una gruesa contribucion para estar abandonados.

El jueves probablemente se pondrá en escena en el Teatro principal la comedia de D. Miguel Echegaray «Sin familia». Sabido es que esta obra valió á su aplaudido autor uno de sus mas valiosos triunfos cuando se puso en escena por primera vez en Madrid.

A las nueve y media de la mañana de hoy se celebrará en la parroquial iglesia de Santa Maria una solemne misa de Requiem por el eterno descanso del alma de doña Purificación Antolí y Martorell.

En este acto se cantará por la orquesta y capilla de la música Nueva el «Invitorio» del maestro Eslava, ejecutándose por primera vez la misa en «Re menor» del maestro Cherubini.

Tanto la religiosidad del acto que se celebrará, al que se suplica por la familia de la finada la asistencia de los amigos y conocidos, como el acontecimiento artístico indicado, hacen presumir que el grandioso templo se verá esta mañana muy concurrido de fieles.

Con un lleno completo se verificó anteanoche la representación del magnífico drama del infornado Serra «La calle de la Montería» en el que los actores recogieron muchos aplausos.

Esta noche se verificará en el Teatro principal la décima quinta función de abono, en la que hará su debut la primera actriz D.ª Rita Lombgoria con la preciosa comedia en tres actos de don Francisco Perez Echegarria, «Lo que vale el lento.»

quien soy lo siento en el alma: pero ¡qué diablo! no tengo yo la culpa. ¿Por qué esa extraña manía de hacerme la contra? Ya habeis tenido sobradas ocasiones de advertir que la suerte me favorece contra vos.

—¿Qué es lo que os favorece contra mí, señor marqués, la suerte ó la habilidad? repuso Samuel con un acento tan brusco é irónico que me pareció ocultar una tentativa de insolencia.

No llegué, sin embargo, á figurarme el verdadero sentido de aquella insolencia, ó, mas bien de aquel insulto. Hay acusaciones tan desca belladas, tan absurdas, tan imprevistas, que no se comprenden á la primera vez y rehusa uno dar crédito á sus oídos. Este no obstante, me puse sobre aviso y supliqué á mi adversario que explicase sin delencion sus palabras.

—¿Para qué, si me habeis comprendido perfectamente? repuso con redoblada impertinencia. Sin embargo, puesto que os empeñais, hablaré mas claro. Dicen que la fortuna es ciega, pero de seguro no lo es para vos pues tenéis la rara habilidad de arrancarle su venda. La suerte os favorece, gracias á la gran perfección con que manejaís una baraja de cartas marcadas; y, para decirlo todo de una vez, no me habeis ganado mi dinero, sino que me lo habeis robado. ¿Me comprendéis ahora señor marqués, á os queda todavía alguna duda acerca de mis palabras?

Apenas acabó Samuel de hablar, cuando, sintiéndome poseído de uno de esos arrebatos de cólera que le hacen perder á uno la cabeza, me precipité sobre él y le abofeteé. En el mismo instante, mi enemigo retrocedió dos ó tres pasos, y, desenvainando su espada, reveló todo el odio que me tenia, diciendo:

—¡Ah! por fin voy á mataros.

Y, sin dar tiempo á que yo me pusiese en guardia, me atacó villana y cobardemente. Por fortuna mia el acero dirigido contra mi pecho, en contró una boisa llena de oro que le hizo resbalar, salvándome la vida. A mi vez saqué la espada, y, sorteando los golpes, le dije á mi adversario:

—Sois un miserable, digno de mi desprecio, y acabais de probármelo, primero con vuestro villano insulto, y ahora con esta tentativa de asesinato. Acepto, sin embargo, un duelo con vos, aunque me degrade, y os propongo que lo aplacemos hasta mañana, pues aquí no tenemos testigos, y, si uno sucumbe, podrá decirse que el otro le ha asesinado.

—Ya veo que el señor marqués tiene miedo, repuso Samuel con acento burlesco.

—¡Ah! ¡Conque os empeñais! dije yo encogido de hombros. Pues bien, hágase vuestra voluntad, y tened cuidado, porque no os guardaré consideraciones.

de su tarea, la de justificarse de todas las acusaciones dirigidas contra él desde su llegada á la Auvernia.

No reproduciremos aquí la serie de mentiras que ensartó en su relato, pues las creemos de poco ó de ningún interés para el lector que sabe ya el aprecio que merecen las palabras de aquel. Basta decir que nuestro héroe dió pruebas de tener una inventiva en alto grado fecunda, y que desplegó una hipocresía y una habilidad incomparables para explicar en su favor, de una manera lógica y verosímil, los hechos mas conocidos y mejor probados, y para hacer resaltar su inocencia hasta en los actos mas criminales.

Lo cierto es que Saint-Maixent consiguió su objeto. El conde de Rahon, á medida que su primo hablaba, sentía disiparse sus dudas y vacilar sus sospechas. Cuando mas embrollaba el relato y oscurecía la verdad el hábil narrador tanto mas iba convenciendo á su crédulo oyente. Suele ser propio de almas nobles y generosas el aceptar como realidades lo que solo son engaños ó ilusiones, pues, como no comprenden el mal, lo equivocan con el bien enseguida que se viste la máscara de la hipocresía y del fingimiento.

En resumen, el conde de Rahon se quedó perfectamente convencido de que, si bien su primo habia cometido graves imprudencias, no tenia que echarse en cara ninguna accion vergonzosa, ni

Terminará la función con el juguete cómico en un acto original de D. Salvador... La primera... y la última.

MOVIMIENTO INTELECTUAL.

En «El Fomento»

Segun hablamos anunciado oportunamente, el domingo reanudó la Sociedad «El Fomento» las conferencias suspendidas a la entrada del verano...

No se presta el tema elegido por el orador a que podamos hacer una reseña de su notable discurso, pues como en él analizó el Sr. Balaciart todas las conclusiones del Congreso sociológico de Valencia...

Empezando por congratularse de las muestras de vida que la Sociedad daba, a pesar de haber tenido que sufrir toda suerte de contrariedades, desde los mas insidiosos y encubiertos ataques hasta las mas abiertas y públicas calumnias...

Entrando luego en materia fué enumerando las proposiciones aprobadas y desechadas en el Congreso sociológico de Valencia, aplicando en cada una de ellas su especial criterio, basado en una teoría que puede condensarse en los siguientes términos:

Necesidad de ocuparse de los problemas sociales, pues los problemas que ellos entrañan no dejarán de presentarse porque espíritus tímidos no quieren oír hablar de ellos.

Resolucion de estos problemas por medio de la acción individual aplicada a producir la libre asociación de los ciudadanos y final término de las disputas entre individualistas y socialistas escuelas que llevadas a la exageración producirían ambas el salvajismo y la degradación del hombre...

Resolucion de los mismos problemas sumando esta iniciativa la del Municipio, cuando no basta la primera añadiendo cuando estas sean ineficaces la Provincia y sumando a todas estas la del Estado, cuando aquellas resulten impotentes.

Segun decimos, nos es imposible relatar todo lo que el Sr. Balaciart dijo en mas de una hora que tuvo al auditorio pendiente de su palabra, pero la atención con que se le escuchó y las muestras de aprobación que se le prodigaron durante su discurso, los aplausos que recogió en su final, demostraron bien claro al orador que los ejemplos que puso, las observaciones que en cada cuestion hizo y los datos que adujo hicieron gran impresion en el auditorio...

Correspondencias.

Cartas de Madrid

17 Noviembre.

Esta tarde se ha recibido un telegrama de Alicante participando que en el tren mixto había llegado a aquella capital y encerrado en el Castillo de Santa Bárbara el ex cábecilla cubano señor Maceo.

Ocupa el mismo pabellon en que estaba preso el obispo de la Seo de Urgel, padre Calzal.

El principe alemán ha salido de Berlin con direccion a Génova, segun tengo anticipado hospedárase el heredero del imperio de Alemania en el palacio real de aquella ciudad...

El Sr. Sagasta ha ido esta mañana a palacio a salutar al rey, con quien ha conferenciado una hora poco mas ó menos: cuando se disponia a salir de la régla estancia, D. Alfonso le invitó a almorzar y no pudo escusarse. Al salir de palacio el Sr. Sagasta pudo notarse que el semblante lo tenía muy risueño...

Tambien han estado en palacio esta mañana los señores Balaguer y Becerra. El primero parece que lo ha tomado por costumbre.

Hoy han sido recibidos por el Rey los generales Zea, Soria Santa Cruz, Navaro Padilla Ruiz Alcalá y el brigadier Valencia.

Ha hecho entrega del cargo de segundo jefe de cuerpo de Alabarderos y se ha despedido de la familia real, el general conde de Alvarfañez y tomado posesion del mismo cargo el general Goyeneche.

El mundo está lleno de desagradecidos. Fundose el periódico «El Siglo» a la sombra del Sr. Alonso Martínez, quien ayudaba a los gastos de la publicacion, la cual agradecida a este favor juró defender el partido centralista que le dió el ser, mas ahora que han variado los tiempos, de la noche a la mañana como quien dice, se revuelve contra los hombres del centralismo...

Mas tiempo del que generalmente se invierte ha durado el consejo de hoy y esto hizo sospechar que se habia puesto sobre el tapete la cuestion politica, pero no ha sucedido así, segun afirmacion de los mismos ministros, concretándose tan solo a leer los telegramas que han enviado el capitán general y gobernador de Valencia...

Se ha aprobado un decreto fijando algunas reglas para la enseñanza privada y se han concedido trasferencias de crédito.

Ayer conferenció despues del consejo con el Sr. Posada el marqués de Sardoal y hoy ha estado de turno el Sr. Moret puesto que ha salido de la presidencia una hora mas tarde que sus compañeros de gabinete. Como las gentes se han empeñado en decir que entre uno y otro ministro hay diferencias políticas y de otra índole, todos han creído que estas conferencias parciales se las procura y las prepara el Sr. Posada Herrera para suavizar asperezas.

Han sido infructuosos los esfuerzos que han hecho los periodistas para conseguir del Sr. Moret una frase por la que pudiera presumirse el alcance de la entrevista política de dicho ministro con el señor Posada. El Sr. Moret, que habla tanto y con tan envidiable elocuencia se ha manifestado reservadísimo, limitándose a contestar que nada importante se ha trocado en la conferencia.

Yo entiendo que esta ha versado sobre cuestiones políticas y no de poca monta. Acaso, acaso no haya sido ageno a ella el alcance de las declaraciones que han de hacerse en el mensaje de la corona.

Tambien ha debido hablarse del curso que llevan los trabajos de conciliación, que no hay que ocultar que han ganado algun terreno estos últimos dias.

Esta tarde a las seis ha firmado el Rey las cartas credenciales acreditando como embajador de España en Paris al señor duque de la Torre.

En el el salon de conferencias del Congreso se calificaba al consejo de esta tarde, el consejo de las trasferencias, por haberse acordado tres de ellas; una de hacienda para el pago de intereses de obligaciones intransferibles, otra de gobernacion, importante 50000 pesetas y otra de Guerra de 30000 pesetas, con destino a la cria caballar.

Es lunes habrá banquete y recepcion en palacio con motivo de ser los dias de la reina doña Isabel.

Es probable que esta noche ponga el Sr. Posada Herrera a la firma del Rey el decreto de convocatoria de cortes.

Ha terminado hoy la vista de la causa Mounasterio.

Se cree será condenado.

P. M.

Madrid 18 Noviembre.

El asunto del dia es la marcha del general Serrano con direccion a Paris, para encargarse de la embajada. Han ido a la estacion a despedirlo los ministros de Estado y de Guerra, el embajador de Francia Des-Michels, el ministro de Italia el introductor de embajadores, los subsecretarios de Guerra y Gobernacion, los Sres. Martos, Montero Rios, Balaguer, Becerra, Leon y Llerena, Rute, Rojo Arias, Moreu y Ortiz de Pinedo, los generales Pleitain, Burgos, Soria Sta. Cruz y Ampuria, los brigadieres marqués de la Ahumada, O'lawer Tuoro y Ochando varios diplomáticos y un buen número de individuos de los comités izquierdistas.

El duque de la Torre ha marchado muy satisfecho de la despedida que se le ha dispensado. Algunos de los que le vieron partir, salieron de la estacion del Norte diciendo para sus adentros y yo era uno de ellos, que no pasará mucho tiempo sin que el ex-agente del reino deje la embajada. Ni le conviene a él estar mucho tiempo en Paris como hombre político, ni sus amigos lo desean.

El auditor del Supremo de la Rota don José Maria Martínez ha fallecido. Tambien ha fallecido ayer el marqués viudo de Serdañola, Don José Maria de Arostegui y Chascó. Tenia 77 años y hace un mes le dió un ataque de apoplejia; aliviose algun tanto, pero luego agravose la enfermedad que era curada por la homeopatía y a pesar de los cuidados de los facultativos, sucumbió del ataque. Deja dos hijos: el conde de Plasencia, duque de Castro Enriquez y Marqués de Serdañola y el marqués de Baíl y Conde de Albaterra, actual al calde de Córdoba.

Por disposicion testamentaria no ha asistido mas acompañamiento en su entierro, que se ha verificado esta tarde, que el coche de su propiedad y el de su hijo y el coche que conducia el feretro era el mas modesto de los de Madrid. Cuando jóven el Sr. marqués de Serdañola ingreso en la guardia Real, formó parte del ejército carlista en la primera guerra figurando en los tercios navarros, de cuyo cuerpo llegó a ser coronel y estaba reputado como una de las mejores espadas. Cuando el convenio de Vergara casose en Madrid con la marquesa cuyo titulo ha ostentado hasta su muerte y establecióse en Barcelona y el año 48 en Valencia, donde era muy querido por sus bondades y sentimientos piadosos y caritativos. Pertenecia a la junta del Hospital de la ciudad del Turia.

El año 1850 trasladóse a Madrid y en la corte, ha vivido hasta que la muerte lo ha llevado al sepulcro. Su anhelo era dar limosna a los pobres pero sin que supieran quien era el bienhechor. Des tinaba 4000 reales mensuales para aliviar a los desgraciados. Su caracter era muy entero; fué llamado des veces distintas a hablar con Doña Isabel por asuntos políticos. Su cuerpo ha sido enterrado en la sacramental de San Isidro.

Lo de que reinaban vientos conciliadores, en perjuicio, por supuesto, de los centralistas, especie que anoche circulaba con gran validez entre los izquierdistas, parece ya hoy, que todo ha quedado en agua de borrajas como suele decirse.

El Liberal con su pesimismo de costumbre, El Progreso con sus genialidades, de diario y El Imparcial con su acostumbrada suavidad, al dar cuenta de los puntos concretos en los cuales se mostraron

perfectamente conformes los Sres. duque de la Torre, Montero Rios, Becerra y Balaguer, en su reunion de anoche, no dejan ocasion a dudar de que el ha de haber conciliacion, ha de ser pesando los mas, es decir los fusionistas por el sufragio universal, en la forma y estension que los demócratas mantienen este principio. Y el ha de creer lo que oigo a constitucionales muy caracterizados estos no transigen en modo alguno con el sufragio individual, como El Progreso le denomina hoy por que aleccionados por la esperiencia saben que es el triunfo de los mas sobre la inteligencia.

El duque de la Torre, dice un tanto salió ayer muy satisfecho de la regia estancia y «con vencido» de que S. M. el Rey no escluye ni escluirá del poder a ninguna escuela ni fraccion política. Bien está y no digo que así no sea. Pero es el caso que en opinion de no pocos, de los de mas sano juicio y mas desapasionados, el Sr. Posada Barrera y con el tres ó cuatro (cuidado que no me equivoco en el número de los ministros tampoco está por la implantacion del sufragio con la amplitud que la izquierda desea. Y en tal supuesto como el sueño de las siete vacas flacas que se comieron a las gordas no tiene hoy los intérpretes que en los antiguos, antojáseles a estos que los constitucionales, por el hecho de ser los mas, serán los que lleven el gato al agua, Si estarán ó no en lo cierto pronto hemos de verlo. Lo sorprende, te es la impavidez con que el señor Posada se dispone a ir a las cortes en un periodo bravísimo, sin tener resuelta ninguna de estas graves cuestiones. Tendria que antes sobreviniera una crisis ó que el Sr. Posada fuera tranquilamente a las Cortes dispuesto a caer blandamente en manos del Sr. Sagasta jefe de la mayoría!

¡Buen codillo el que hoy da El Imparcial, apesar de su ministerialismo al Sr. marqués de Sardoal sobre la actitud de la Junta sindical de Bolsa! Y no tiene reparacion porque pensar como dice El Liberal que han de dimitir el cargo de Agentes es una tontería.

P. M.

Boletín Religioso.

SANTO DE HOY.—San Félix de Valois conf. y fundr.

SANTO DE MAÑANA.—La Presentación de Nuestra Señora.

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL.—Gran función para hoy La comedia en 3 actos. LO QUE VALE EL TALENTO. La pieza en un acto. LA PRIMERA... Y LA ÚLTIMA. A las 7 y media.

Prmera enseñanza

A LOS ESCOLARES. Gran surtido de planas para escritura, desde el número 1 al 6, llevando cada cuaderno se correspondiente muestra. Se espandan en el Establecimiento de «El Serpis» al módico precio de 5 céntimos de peseta cada cuaderno.

Brea Quesada

El mejor balsámico para combatir toda afeccion de las mucosas del organismo, como tos, catarrros pulmonares, irritaciones de pecho, garganta, es tómagos y vejiga de la orina, catarrros de éstas herpes y demás enfermedades de la piel. 5 reales frasco de una libra de cabida.

DR. QUESADA.—VALENCIA. Alcoy, en todas las farmacias. Alcoy Impde EL SERPIS c. Mercado 11 y 13

Advertisement for D. Juan Llacer Pascual, featuring a cross icon and text about a religious service and family matters. Text includes: 'Mañana miércoles, a las 9 de la misma, tendrá lugar en la Parroquia de San Mauro y San Francisco el segundo ANIVERSARIO por el alma de D. JUAN LLACER PASCUAL que falleció el 21 de Noviembre del año 1881. Sus padres, hermano, hermana y demas familia, suplican a sus amigos y conocidos la asistencia a este acto religioso.'

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY

Anuncios recomendados.

<p>JOSÉ GARCIA SEMPERE Compras de... Cometas, manchegas y andaluzas, Se dan detalles y precios a quien los desea.</p> <p>Gabeza del Buey, Badajoz.</p> <p>ESPACIO PARA UN ANUNCIO. 1 rs. por día. 12 » 15 días. 24 » un mes.</p> <p>2 rs. 24 » 40 » respectivamente</p>	<p>Almacén de... oleo D. Francisco Ghor... Venta al por mayor y menor.</p> <p>Almacén de petróleo D. Antonio Moya Reig, S. Blas 5. Venta al por mayor y menor.</p> <p>Almacén de frutos coloniales. D. Ramon Ollment, Casablanca esquina a la de la Cordoba.</p> <p>Cafés y fondas D. Lorenzo Rigal Plaza 8. Agustin, 20.</p> <p>Droguerías. D. Eduardo Fiol, Mercado, 2</p>	<p>Farmacías. D. Francisco Montoliu... D. Eduardo Martínez, S. Lorenzo 2</p> <p>Gorrería. D. Desiderio Margari... D. Francisco Hurtado, Escuela 8.</p> <p>Loza y cristal. Sr. D. José Martínez, Mercado 18. (La Perla.)</p> <p>La Valenciana. PRIMITIVA FUMERARIA. D. Francisco Hurtado, Escuela 8.</p> <p>Reljería y depositos de máquinas Singer D. Vicente Garcia, S. Nicolás 4.</p>	<p>Sastrerías. D. Francisco Llopis... D. Francisco Badia, S. Lorenzo 28</p> <p>Zapatería. D. Alfonso...</p>
--	---	--	---

¡Maravilloso descubrimiento!
No mas hoyos ni manchas de la viruela.
OBLITERATOR DE LEON Y C.
(ESPECIALISTAS)
Quita todas las manchas y hoyos de la viruela.
El inventor del Obliterador ha obtenido varias Medallas y Diplomas de honor; ha sido nombrado Perfumista de varias casas reales y ha recibido to la clase de autorizaciones de la facultad de Medicina.
El Obliterador de Leon y Compañia quita todas las manchas y huellas que haya dejado la viruela aun en los casos mas graves.
¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!
El empleo del «Obliterador» de Leon y C. es muy sencillo; por medio de una esponja de Aspectico de Leon y C. se aplica al rostro tres ó cuatro veces por día durante diez minutos, y las huellas de la viruela, por graves que sean, desaparecen gradualmente.
¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!
El empleo del «Obliterador» es fácil, seguro y sin ningun inconveniente. El inventor ha obtenido certificados del Dr. Pierre y del Dr. Seboll afirmando que el «Obliterador» de Leon y C. no contiene nada que pueda perjudicar a la salud.
¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!
El «Obliterador» de Leon y C. se vende en frascos a los precios siguientes: Francos 1.85; 3.75; 6.85; 10; 13.15 y 26.25 el frasco, y cada frasco lleva el sello de Leon y C.

LICOR BREÁ
ó ALQUITRAN MÚNERA.
Tos, catarras pulmonares, garganta, órganos respiratorios, herpes, escrófulas y demás enfermedades, piel, orina, reumatismo, debilidad general, primer regenerador de sangre.
Nota.—El 18 Abril 1878, habiéndose en Barcelona Mr. Guyris de Paris, le invitamos por la prensa periódica a ofrecer su licor con el nuestro ante Academ. de Barcelona y Paris y aceptó.—8 rs. fra.—Marca registrada.
Está en Alcalá Múnera.
Contra todas las enfermedades del estómago.—30 rs. caja.
PILDORAS MARAVILLOSAS MÚNERA.
Purgante depurativo vegetal, 2 rs. caja.
En todas las farmacias. MÚNERA HERMANOS, Escudillers, 22. Barcelona.

MANUBL  **SEGURA**
comestibles **ultramarinicos.**
En este establecimiento encontrarán mis favorecedores cuantos artículos pertenecen a dicho ramo sin adulteraciones y con economía.
La legitimidad de los mismos la garantiza su dueño.
Lanto Tomás, 3.

LA PERLA
TIENDA DE LOZA Y CRISTAL
DE
JOSE MARTINEZ MIRO
18, Mercado, 18
Se acaba de recibir en este acreditado establecimiento un grande y variado surtido de géneros de las mejores fábricas del extranjero.
Platos de la Cartuja de Sev. a con estampados de todos colores.—Vajillas completas de todas clases.—Mesetas con diversidad de figura de mucho gusto.—Jarros de todas clases y tamaños, procedentes de las fábricas del extranjero y de las del país.—Juegos para café, de porcelana.—Lámparas con colgantes de metal empavonado y mecheros de gran novedad.—Id. de sobremesa de variedad de tamaños y de muy buen gusto.—Hules de varios dibujos y gutaperchas de todas clases.—Cubiertos de metal blanco superiores y cuchillos de diferentes clases.—Estañó y tabos de plomo de todos tamaños.—Planchas de Zinc de todos los números.—Molinetes tostadores y cafeteras.—Ollas de hierro y de porcelana.—Chocolateras de latón y de hierro.—Palancaneras, sartenes y palanganas de hierro batido, jeringuillas.—Planchas de vapor y comunes.—Fociles, básculas y pesas de kilos de todos tamaños.—Jenias, portiers, fanales para carruajes.—Bandejas de metal blanco y de latón.—Servicios para café de metal blanco.—Grifos de todas clases y braceros de mucho gusto.—Bajias transparentes y de otras clases.—Azúcar y café de todas clases.
Depósito de petróleo refinado al por mayor y menor.
Otra diversidad de géneros que no es posible enumerar.
18, Mercado, 18.

DEPOSITO CENTRAL
CASA LEON Y C.
PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA
51. Tottenham Court Road, Londres
LEON Y C.—DEPILATOR.
El «Depilator» de Leon y C. es el único remedio seguro y eficaz para quitar en pocos minutos, todos los cabellos superfluos ó que afean cualquier parte del cuerpo, sin producir dolor alguno ni sensación desagradable. Se mezcla en un platillo ó taza una pequeña porción del «Depilator» con un poco de agua fría, se frota la parte que se quiere quitar el cabello con la pasta así preparada y se deja secar durante uno ó dos minutos. Una vez practicada esa operación los cabellos habrán desaparecido completamente y para siempre.
El «Depilator» de Leon y C. se vende en paquetes al precio de 1.25; 1.85 3.75; 4.40 y 6.85 francos.
DEPOSITO CENTRAL = CASA LEON Y C.
PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA,
51. TOTTENHAM COURT ROAD,
LONDRES. W.
Dirigir los pedidos hasta nueva disposición a la casa misma de Leon y C. de Tottenham Court Road, London, acompañándolos de su importe en sellos de correo ó en letras á vista de Londres ó Paris. No se ejecutan pedidos interiores á 10 pesetas. Los que excedan de 25 pesetas se envían franco de transporte y de embalaje.
NOTA: La casa Leon y C. está dispuesta á tratar con una casa de la ciudad que le ofrezca toda seguridad y garantía para la representación y consignación de sus especialidades. Se reciben demandas.

Alhajas de oro y plata
SERAFIN SEGURA, Comisionista tiene el gusto de ofrecer á sus numerosos amigos, al comercio y al público en general un completísimo muestrario de alhajas de oro y plata y piedras preciosas.
Relojes de oro para caballero y señora, teniendo estos últimos incrustados algunos diamantes.
Cadenas de reloj para caballero, medallones de varias clases, aderezos y medios aderezos con brillantes de primera, garantizados, sortijas, ajustadores, pendientes, imperdibles, argollas para cadenas de reloj, cadenas de plata para sombrillas, abanicos y paraguas.
Gran surtido en cadenas niqueladas.
Se sirven toda clase de encargos para regalos de boda, Certámenes y Sociedades.
Completísimo surtido en artículos de plata.
Serafin Segura, Comisionista,
Calle del Portal Nuevo, núm. 20.—ALCOY.

Abonos naturales artificiales y quimicos
FABRICA DE TEROL Y JULIA
Esta fábrica montada con todos los adelantos que este importante ramo de la Agricultura moderna reclama de la Mecánica y de la Química, puede facilitar cuantas materias fertilizantes orgánicas y minerales necesita la vegetación segun los terrenos y las cosechas que de ellos se desee obtener.
Las astas y pezuñas químicamente preparadas y los superfosfatos de origen animal, constituyen la base de las principales clases de abonos completos é intensivos que la casa elabora en grande escala y son como siguen:
Abono azoado marca A á 16 ptas. los 50 kil.
" místico " B 14 " "
" fosfatado, " F 12 " "
" para viñas, " V 12 " "
Estos precios se entienden por sacos de 50 kilos, envase por mercancia, pago al contado, en los almacenes de la fábrica situados en el molino de Taquí, partida de la Beniata.
Para encargos y detalles San Lorenzo 48.

LICOR
GUINDALERA
E. LAMOLLA
LERIDA.
De venta en todos los Cafés y Ultramarinos de España.

LA ILUSTRACION ESPAÑOLA Y AMERICANA
AÑO XXVII.
Periódico especial de Bellas Artes y actualidades.
Esta publicación es hoy considerada como una de las más completas de su índole que vea la luz en el mundo civilizado.
Sus páginas, verdadera enciclopedia de nuestra época, ofrecen invariablemente las más bellas creaciones de todas las escuelas artísticas, en agradable consorcio con los escritos de los primeros literatos de España y América; y la reproducción gráfica de cuantos sucesos importantes atraen sobre sí la atención pública en ambos hemisferios.
Los amantes del progreso en las ciencias, las artes y la industria hallarán siempre en esta Revista una entusiasta propagadora en los adelantos de la cultura moderna, a la vez que medio de seguir, sin que la atención se fatigüe, el movimiento intelectual y político de todas las naciones.
PRECIOS DE SUSCRICION EN PROVINCIAS.
Un año, 40 ptas. 6 meses, 24; 3 meses, 11.
Bases de la publicación.
Los días 8, 15, 22 y 30 de cada mes da á luz un número de 16 páginas, 8 de ellas con selectos grabados, y siempre que la abundancia de asuntos artísticos ó de marcada utilidad lo reclama, se distribuyen Suplementos, gratis para los Señores Suscritores. Cada año forman sus números dos grandes volúmenes, para los que periódicamente se facilitan los índices y portadas necesarias.
NOTA IMPORTANTE. Los Señores Suscritores de «La Ilustración Española y Americana» tendrán el derecho de adquirir para sus familias, con la cuarta parte de rebaja, una suscripción á cualquiera de las ediciones de «La Moda Elegante», periódicos de reconocida utilidad para las Señoras y Señoritas, publicado por la misma Empresa.
La Administración, Carreteras, 12, principal, Madrid, remite prospectos y números de muestra, gratis, á las personas que deseen conocer el periódico.

FARMACIA DE J. Diez Burillo.
En esta oficina que su dueño ha procurado reunir los productos más puros, así como obtener en su laboratorio aquellas sustancias de dudosa calidad que circulan en el comercio, encontrará el público varias preparaciones especiales y de reconocida utilidad para la curación de las enfermedades del pecho, estómago, clorosis, hidropesía, ojos y males secretos. A las señoras que padezcan de grietas en los pechos las recomiendo la POMADA contra las mismas cuya curación es segura en breves días.
Calle S. Lorenzo n.º 16.—ALCOY.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA
PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS,
Fundado en 1841.

El Serpis
periódico de la mañana
PRECIOS DE SUSCRICION
EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre.—FUERA, 5,25 trimestre.—EXTRANJERO, 15.—ULTRAMAR, 8.—Números sueltos, 10 cts. de peseta.
Se suscribe en Alcoy en la Administración, calle del Mercado 11 y 13.—Recibe anuncios y reclamos la Administración.

Interesante
A LOS FABRICANTES DE PAPEL.
Hay para arrendar una gran fábrica de papel con CINCO TINAS, en muy buenas condiciones y cerca de esta ciudad.
Dará informes D. José Segura, calle de S. Miguel número 47.

Publica en todos los números artísticos figurines iluminados, representando las últimas modas de París; multitud de grabados con modelos de trajes abrigos, manteletas, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños; grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos á la aguja, crochet, encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo, etc., etc.
Entre todas las publicaciones que existen en Europa dedicadas á las señoras, ninguna como «La Moda Elegante Ilustrada» ofrece el gusto y á las necesidades de la dama de distinción y de la madre de familia cualquiera que sea su posición social. «La Moda Elegante Ilustrada» por lo mismo que es el más completo de los periódicos de su clase, es la guía práctica de las señoras todas, á las que presta constantes servicios, permitiéndoles realizar importantes economías al enseñarlas á confeccionar por sí mismas sus vestidos y los de sus hijos, y á organizar la instalación doméstica. Su parte literaria es siempre moral y atractiva. Cada uno de sus números contiene: Descripciones exactas de los dibujos, figurines y patrones; Novelas, Poesías, Variedades, Crónicas de Teatros y Salones ó Revistas de Modas hechas por Eedactores especiales que la Empresa sostiene en Madrid y en Paris; Correspondencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Geográficos, Saltos del caballo, etc.
«La Moda Elegante Ilustrada» aparece los días 6, 14, 22 y 30 de cada mes haciéndose de ella cuatro ediciones, cuyos precios varían entre 40 peseta al año y 4 pesetas 25 céntimos el trimestre, lo que hace accesibles las ventajas á todas las fortunas.
Para más detalles, pídase el prospecto y un número de muestra, gratis, á la Administración de «La Moda Elegante Ilustrada»,
Carretas, 12, principal, Madrid.

A los anunciantes.
Este periódico es el más leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante. Prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegráficos y postales que ningún otro de su índole, incluso los que en la capital se publican, puede sostener.
Esto no obstante, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen desde hoy precios especiales que compiten en economía con los de los demás diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la 1.ª plana 25 cts de peseta línea.
Id. id. id. tercera id. 13
Id. id. id. cuarta id. 5
A los Señores Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se les hará la rebaja del 50 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE días, solo se concederá un 25 por 100 y por OCHO días el 10 por 100 de descuento.
Cuando los anunciantes, siendo suscritores, tengan necesidad de publicar los anuncios durante más de 30 días, podrán contratar el espacio con la administración; siendo convencional el ajuste.

SE VENDE
una capa nueva acabada de construir 60 rs. menos de su precio, por ausentarse su dueño de esta y necesita recursos.
Dan razon calle San Buenaventura n.º 11, casa el carpintero Francisco Momblanch.
Elixir vegetal estomático
del médico L. Frau.
Es el medicamento privilegiado hasta el día para combatir con buenos resultados la GASTRALGIA DISPEPSIA y al mismo tiempo favorece la digestion, haciendo desaparecer los eructos ágricos, las regurgitaciones, y en una palabras toda clase de dolores estomacales por muy crónicos que sean, siempre y cuando no esté ulcerado el estómago. Otro de los privilegios de nuestro rival ELIXIR es el favorecer la menstruacion y calmar los dolores que preceden á dicha funcion.
De venta en Alcoy: Sra. Viuda de R. Alfonso. Depósito general, Sres. Hijos de J. Vidal y Riba, Barcelona.